

Kreismeisterschaften am 06. Juni 2013 in Spaichingen

Nach dem verregneten Frühjahr hatte der Wettergott nun endlich ein Einsehen. Die Athleten danken es mit zu den sehr guten Leistungen. So schwang sich der Gosheimer Marcus Horn mit 1,90m über die Hochsprunglatte. Lokalmatador Michael Hirsch flog im Weitsprung 6,07 Meter weit in die Grube. Die Möhringer Mädchen dominierten ganz klar das Geschehen in der Klasse WU18. Wie zu erwarten war gegen die Läufergarde der LG Tuttlingen-Fridingen kaum einer gewachsen. Sie gewannen fast alle Rennen in den sie angetreten waren. Wohl ein der besten Leistungen vollbrachte die 13-jährige Nicole Hess von der TG Trossingen, sie schleuderte den 200 Gramm Ball auf ausgezeichnete 52,50 Meter und nimmt zur Zeit den 1. Platz vor der Schwenningerin Franziska Hohner in der Landesbestenliste ein.

Spannend war der Kampf im Mannschaftsfünfkampf der MU20 erst in der letzten Disziplin konnte sich die Gosheimer Mannschaft gegen die TG Trossingen durchsetzen. Erstaunlich die vermeintlich kleineren Vereine Seitingen-Oberflacht, Schura und Tuningen. Dort wo die großen etwas schwächelten nutzten sie die Chance und holten sich den einen oder anderen Kreistitel ab.

Insgesamt war es für alle eine erfolgreiche Meisterschaft.